

Conmemoran los 160 años de la educación parvularia pública

En la Universidad Católica de la Santísima Concepción se reunieron autoridades educativas para participar de un seminario internacional.

Recientemente se conmemoraron los 160 años de la Educación Parvularia Pública en Chile. Desde la creación de la primera escuela de párvulos en 1864, se ha avanzado en la valoración y desarrollo de la educación inicial, asegurando que los niños reciban una educación de calidad desde sus primeros años de vida. En la actualidad, son más de 731 mil los menores quienes asisten a niveles de educación parvularia en Chile.

Para destacar el trabajo que se realiza en este nivel formativo y compartir experiencias pedagógicas, es que desde la Subsecretaría de Educación Parvularia se desa-

rolló un encuentro en la Región del Biobío. En la Universidad Católica de la Santísima Concepción (Ucsc) se realizó el Seminario Internacional "Juego y Participación de las Niñas y Niños", abordando el principio del juego y el derecho a la participación que estos tienen en la primera infancia, resaltando el valor fundamental del juego no solo como una herramienta pedagógica clave, sino también como un derecho que debe ser garantizado.

"En la Región del Biobío, actualmente son más de 65 mil niñas y niños que asisten a la educación inicial pública, y en estos 160

años es relevante poder abordar aquellas temáticas que permiten impactar de manera positiva en quienes forman parte de este nivel educativo y en sus comunidades. Aquí quiero también resaltar la activa presencia y participación de cada unidad (...) que han jugado un rol clave en el avance de la educación parvularia", señaló el seremi de Educación, Carlos Benedetti. Por su parte, Victoria Parra, jefa de la división de políticas educativas de la Subsecretaría de Educación Parvularia, precisó que el encuentro permitió compartir con las comunidades educativas temas relevantes.